



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 10 juillet 2020

Point de situation sur le dépistage au sein de la centrale de Belleville-sur-Loire

Après la survenue de 3 cas positifs au sein de la centrale nucléaire de Belleville-sur-Loire à la fin du mois de juin, qui concernent des salariés d'une entreprise extérieure intervenant sur un chantier de la centrale, la Direction de la centrale a sollicité l'ARS Centre-Val de Loire et la Préfecture du Cher afin de mener un dépistage élargi à l'ensemble des contacts à risque élevés concernés.

523 salariés ont ainsi été testés à ce jour. Parmi ces **523 salariés, 23 salariés ont été détectés positifs**. Les personnes concernées sont toutes placées en isolement. Aucun des salariés positifs ne présente de signes de gravité.

Le chantier concerné a été stoppé dès l'apparition des premiers cas et les lieux concernés ont été nettoyés, désinfectés et confinés.

Contact presse :

Christophe LUGNOT, Directeur de cabinet

Tél. : 02 38 77 39 26 – 07 62 90 90 52 / ars-cvl-presse@ars.sante.fr